

Literarische „Stippvisite“



Die Mitglieder des Heimatvereins haben sich zur „Stippvisite“ in der Scheune des Hauses Hakenfort getroffen. Der Vorsitzenden Hermann Hintemann und Schriftführer Heinrich Gehling lasen aus Werken der Stadtlohner Heimatdichter: Angefangen mit der tiefgründigen Lyrik eines Apothekers über drollige Familiengeschichten einer Standesbeamtin bis zu den Lausbubengeschichten aus „Matzefloh und Kalliboy“. Zwischendurch wurde über die lustigen Beiträge einiger Heimatfreunde gelacht und gesungen.

MLZ-FOTO DIRKING